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港交所（388）正就「打風繼續開市」諮詢市場，香港證券及期貨專業總會及⼯聯會立法會議員今⽇就諮詢⾒傳媒，據協會
就相關諮詢向會員及業界從業⼈員進⾏的調查結果顯⽰，⼤部分受訪者均表⽰反對，協會及任何為香港及⾏業有正⾯幫助的
政策及措施表⽰全⼒⽀持，但對於是次「打風繼續開市」倉猝⽽不全⾯的諮詢，則予以保留態度，建議可給予業界更多準備
時間，以及同業界進⾏更多諮詢討論。

無法全體在家⼯作
香港證券及期貨專業總會會⻑陳志華指出，從業⼈員及投資者安全是該會建議的核⼼考應因素，其中諮詢文件中提到，於疫
情期間不同⾏業對於在家⼯作已經有⾜约的經驗和系統⽀持，所以對於惡劣天氣底下開市已經有⾜夠的基礎建設，但事實上
疫情期間，可以說是被迫採⽤在家辦公的⽅式去維持最基礎的營運，普遍的⽅案均以分組形式，輪流到辦公地點⼯作，主要
實施的⽅針爲閉環管理，⽽並非全⾯在家辦公的安排，同時如遇上任何系統事故或硬件問題，亦需員⼯即時到達現場處理，
因此惡劣天氣下，強烈不⿎勵透過業內實體營業點提供服務。

其他⾏業配合有成本
他續指，在惡劣天氣底下能實現正常開市交易，其他⾏業需要作出配套⽀持，例如銀⾏業界、證券業界、系統設備供應商、
以⾄社會上的交通配套、食肆配套等，這些全都是整個社會需要關注的成本。

需時討論內幕交易等事宜
該會關注⾏業部主任黃海樂在會上亦指出，惡劣天氣下繼續開市措施擬於今年7⽉推出，但是從業員在家⼯作需要解決⼯作環
境，網絡安全，內幕交易等問題，但諮詢問題並沒有提及，因此現時可能需要反思更⻑的準備時間，以及同業界進⾏更多諮
詢。

⼯聯會立法會議員郭偉强則指出，⽬前已將業界的相關意⾒書遞交於港交所同財經事務委員會，希望得到相關正⾯回應，就
業界的疑慮進⾏跟進。
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